



Fraîcheur : les Coqueli'cour et la Place(s) aux enfants de l'école Jouhaux inaugurées

Mardi 1^{er} juillet à 17h30

► Ecole primaire Léon Jouhaux, 6 rue du 140^{ème} RIA

En présence de

- **Isabelle Peters**, Première Adjointe au Secteur 5 et aux Quartiers populaires
- **Christine Garnier**, Adjointe aux écoles
- **Gilles Namur**, Adjoint aux Espaces publics, à la Nature en ville, à la Biodiversité, à la Fraîcheur et aux Mobilités

L'école Jouhaux rejoint les 6 autres écoles bénéficiant de «Coqueli'cour». Créé en concertation avec les enfants et les équipes pédagogiques avec l'Atelier Pop Corn, l'aménagement des 3 nouvelles cours de récréation végétalisées a nécessité un budget d'environ 700 000€ dont 214 022€ de l'agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse. Les travaux ont eu lieu l'été dernier et les plantations d'arbres et de végétaux l'hiver dernier.

La Place(s) aux enfants rejoint quant à elle les 13 autres entièrement finalisées. Les travaux, lancés au printemps dernier, se sont achevés avec la plantation des végétaux cet hiver. La rue est désormais piétonnisée, une borne fontaine a été installée, les surfaces désimperméabilisées au maximum pour permettre l'infiltration des eaux et pallier à l'effet d'îlot de chaleur, et des végétaux plantés.

Les travaux de la cour de récréation et de la rue devant l'école Léon Jouhaux sont terminés ! Végétalisation, désimperméabilisation des sols, infiltration des eaux, piétonnisation... Dans ce contexte de canicule précoce, l'importance des travaux engagés pour adapter la ville au réchauffement climatique se dégage fortement. Protéger les publics fragiles et notamment les enfants est un enjeu majeur des décennies à venir.

